

El dólar subió y las acciones cayeron

AYER los mercados colombianos tuvieron desvalorizaciones, al igual que pasó en otros países de Latinoamérica.

En cuanto al mercado cambiario, el precio del dólar recuperó terreno de manera importante. Ayer, se

negoció en un promedio de 3.113 pesos, tras un incremento de 18 pesos comparado con la media de la sesión anterior.

En la rueda de negociaciones, la divisa se movió en el rango de los 3.102 y los 3.126 pesos.

Por los lados de la Bolsa de Valores de Colombia, las acciones tuvieron una sesión a la baja.

El índice Colcap de la Bolsa de Colombia, termómetro de los títulos más representativos del mercado local, cerró en 1.611 puntos, tras una disminución de 0,84 por ciento.

Las desvalorizaciones de ayer fueron lideradas por dos firmas del sector de hidrocarburos: Canacol Energy y Ecopetrol, con caídas



Después de alcanzar máximos de cinco meses, el petróleo cedió, afectando a los mercados”.

superiores al 3 por ciento.

Lo anterior tiene que ver con que después de alcanzar máximos de este año, el precio del petróleo tuvo un retroceso, y la referencia Brent se negoció en 70,83 dólares por barril. La caída se produjo luego de que algunas voces de la OPEP señalaran que, si se mantiene la caída en la oferta de crudo por cuenta de Venezuela e Irán, podrían aumentar la producción petrolera en el segundo semestre.